

Le Venezuela réaffirme son amitié au peuple étasunien malgré l'agressivité de son gouvernement



Caracas, 7 septembre (RHC)- Le Venezuela a réaffirmé son amitié et son respect envers le peuple des États-Unis auquel il a demandé son appui pour mettre un frein aux prétentions d'intervention militaire du président étasunien Donald Trump.

Dans une lettre ouverte publiée par le quotidien « The New York Times », les Vénézuéliens signalent que les récentes mesures imposées par Trump ont aussi un impact négatif sur la population étasunienne.

La lettre réaffirme également que l'objectif du bellicisme contre la patrie du Libérateur Simón Bolívar est de renverser le gouvernement bolivarien tout comme on l'a fait avec le gouvernement de Salvador Allende , au Chili, en 1973.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/140697-le-venezuela-reaffirme-son-amitie-au-peuple-etasunien-malgre-lagressivite-de-son-gouvernement>



Radio Habana Cuba